
 

 

ATA DA 4ª SESSÃO PLENÁRIA 1 

ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL 2 

DE ECONOMIA 13º REGIÃO AM, 3 

REALIZADA EM 28 DE ABRIL DE 2022. 4 

MEMBROS PARTICIPANTES - Conselheiros: Marcus Anselmo da Cunha Evangelista, Judah Torres 5 

Lima, Nelson Azevedo dos Santos, José Altamir Barroso Cordeiro, José Guilherme Fonseca de 6 

Azevedo, Marcio Paixão Ribeiro, Igo Viana Magalhães Silva, Waldeney de Castro Travassos, Denise 7 

Kassama Franco do Amaral e Inaldo Seixas Cruz. Estavam presentes na reunião o funcionário Fiscal 8 

da Profissão Luiz Cesar Teixeira da Silveira,  a assessora jurídica do CORECON-AM, Dra. Carla 9 

Ferreira Mendes e a gerente executiva Albertina de Fátima Souza de Santana. Foi designado para 10 

secretariar a presente reunião, a Gerente Albertina de Fátima Souza de Santana. ABERTURA – Às 11 

duas horas e vinte e cinco minutos do dia vinte e oito de abril de dois mil e vinte e dois, 12 

presencialmente, na sede do CORECON-AM, realizou-se a 4ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho 13 

Regional de Economia - 13ª Região - AM. Foi designado para presidir a sessão o presidente do 14 

CORECON-AM, o Economista Marcus Anselmo da Cunha Evangelista, que abrindo a reunião saudou 15 

os presentes. Conforme a pauta da reunião e obedecendo o regimento interno, informou que todos 16 

os Conselheiros presentes poderão manifestar as suas ideias e prosseguiu com os seguintes 17 

assuntos: 1. EXPEDIENTE: 1.1 - Leitura e Aprovação das Atas da 3ª Sessão Plenária Ordinária de 31 18 

de março de 2022:  O Presidente questionou sobre a leitura e analise da ata mencionada e após não 19 

haver manifestações a ata foi provada; 1.2 Apresentação de Relatório Orçamentário, Financeiro e 20 

Contábil:  Em decorrência de problema de saúde, o contador não pôde comparecer, mas o 21 

presidente leu para os presentes o Relatório Contábil referente o mês 03/2022. Salientou que o 22 

setor de cobrança irá iniciar a recobrança, com o objetivo de recuperar receitas referente as 23 

anuidades em atraso. – 1.3 Correspondências Enviadas e Recebidas: Foram recebidos os seguintes 24 

Ofícios: Ofício Circular nº 0040/2022/Cofecon: Encaminha regulamento do XXVIII Prêmio Brasil de 25 

Economia 2022. Ofício Circular nº 0041/2022/Cofecon: Alerta de golpe utilizando nome de 26 

Corecons.  Convite recebido para participar da 295ª Reunião do CODAM, onde o presidente 27 

salientou que os economistas foram bem representados pelo conselheiro Nelson Azevedo dos 28 

Santos. 1.4 Apresentação e leitura de requerimentos e indicações: Não houve a apresentação de 29 

requerimentos e indicações; 1.5 Comunicação dos Conselheiros Regionais: Conselheira Denise 30 

Kassama informou que foi convidada para integrar o Comitê de Combate a Violência contra a 31 

Mulher na política, que é um subgrupo do Comitê de Combate à Corrupção. Na ocasião a 32 

conselheira solicitou um post de apoio e reconhecimento para o economista Renato Freitas pelo 33 

período que esteve como Secretário Executivo na Sedecti. Passando a palavra para o conselheiro 34 

Inaldo Seixas, que em seguida salientou a importância do CORECON-AM promover um debate entre 35 

economistas sobre as questões econômicas, como a redução da alíquota do IPI para toda a indústria 36 

nacional, ocasionando a perda da competitividade do Polo Industrial de Manaus. Pediu a palavra o 37 

conselheiro Nelson Azevedo e este salientou a importância de levar para o público nossas ideias e 38 

que sejam respeitadas a nossa constitucionalidade.1.6. Comunicação das Comissões de Trabalho 39 

do CORECON-AM 2022: a) Comissão de Tomada de Contas: O coordenador da Comissão, 40 

conselheiro Marcio Paixão informou que as peças contábeis Prestação de Contas 2021 e as peças da 41 

Proposta Orçamentária foram devidamente analisadas pela comissão e encaminhadas para o setor 42 

responsável enviar ao COFECON. Foi solicitado pelo coordenador uma reunião com contador para 43 

tratar de alguns assuntos verificados por ele na ocasião em que analisou a peça contábil de 44 

Prestação de Contas 2021. b) Comissão de Licitação: O Conselheiro José Altamir Barroso Cordeiro, 45 

que as contratações foram concluídas. c) Comissão de Fiscalização: Conselheiro Judah Torres, 46 

coordenador da Comissão informou que recebeu uma denúncia, que foi repassada ao fiscal para 47 

análise. Conselheiro Inaldo Seixas solicitou ao setor responsável visitar as instituições para verificar 48 



 

 

se tem economistas em seus quadros de funcionários.  d) Comissão de Valorização Profissional: A 49 

Conselheira Denise Kassama Franco do Amaral solicitou movimentar a agenda de visitas, informou 50 

que está estruturado o projeto do Podcast  do CORECON-AM. Solicitou apoio na divulgação do 51 

Prêmio Paul Singer de Boas Práticas Acadêmicas, organizado pelo COFECON. e) Comissão do Clube 52 

de Vantagens: O Presidente Marcus Anselmo da Cunha Evangelista informou que o Clube de 53 

Vantagens do CORECON-AM tem até o presente momento aproximadamente 300 especialidades e 54 

fez o convite aos conselheiros para participar do relançamento do Clube de Vantagens , onde na 55 

ocasião serão apresentados os novos integrantes Sescon e ACCA, com apoio do Conselho Regional 56 

de Contabilidade do Amazonas. O evento ocorrerá dia 29/04, as 09:00h, no auditório Belarmino 57 

Lins, na Assembléia Legislativa do Estado do Amazonas. f) GT Mulher Economista: Não teve nada a 58 

declarar. 1.7. Comunicação da Vice-presidência: O Vice-Presidente Judah Torres Lima salientou a 59 

importância do alinhamento do CORECON-AM com os assuntos econômicos atuais.  1.8. 60 

Comunicação da Presidência: a) O Presidente Marcus Anselmo da Cunha Evangelista informou que 61 

o Instituto Rio Negro propôs levantar recursos, através da captação de verba de IRPJ para compra 62 

da nova sede do CORECON-AM. Foi solicitado da plenária que o Instituto faça uma apresentação, 63 

com a devida formalização, pois a parceria do CORECON-AM e o Instituto Rio Negro dependerá da 64 

análise da proposta. b) O presidente informou que no dia 04/12/2020, o Sr. Urias Sergio Freitas, 65 

responsável pela Empresa Registrada no Corecon-Am, U. S Freitas Consultoria e Representações 66 

Ltda enviou e-mail pedindo o cancelamento de registro da referida empresa. Foi respondido pelo 67 

fiscal da profissão ao empresário que o procedimento de cancelamento deveria seguir o que consta 68 

na legislação, com a apresentação de toda documentação, na ocasião informadas pelo fiscal ao Sr. 69 

Urias. Em resposta, o empresário informou que a baixa da empresa seria dada a partir de 70 

janeiro/2021. Ocorre que ao analisar o pedido de cancelamento, não foi seguido o procedimento, 71 

sendo a apresentação documental imprescindível para o processo e na ocasião esta não foi 72 

apresentada, além de constar a empresa ativa no Cadastro Nacional de Pessoas Jurídicas da Receita 73 

Federal.  Em decorrência do ocorrido, não foi possível atender à solicitação do Sr. Urias Freitas, de 74 

cancelamento e remissão do débito, sendo o assunto trazido a plenária. Com a palavra, a Assessora 75 

Jurídica do Regional comunicou que a formalidade de cancelamento não foi seguida conforme dita a 76 

legislação e que o CORECON-AM não pode renunciar a dívida da empresa, configurando renúncia 77 

fiscal, pois não temos amparo legal para executar o pedido do Sr. Urias Sergio Freitas. Em seguida, a 78 

plenária autenticou o informe dado pela assessoria jurídica, e solicitou que o representante da 79 

empresa fosse informado da decisão. c) O outro assunto informado pelo presidente Marcus 80 

Evangelista foi sobre a parceria fechada com o Conselho Estadual do Idoso, onde o CORECON-AM 81 

será apoiador das ações, com a responsabilidade social de fazer palestras para o público idoso. d) 82 

Por último, o presidente Marcus Evangelista informou que recebeu o pedido de afastamento dos 83 

conselheiros Michele Lins Aracaty e Silva e Leonardo Marcelo Dos Reis Braule Pinto. Na ocasião 84 

assumiram a titularidade dos cargos os conselheiros Waldeney De Castro Travassos e Igo Viana 85 

Magalhães Silva. 2. Ordem do Dia: 2.1. Matérias e Assuntos para Deliberação do Plenário: O 86 

Presidente Marcus Anselmo da Cunha Evangelista  deu os informes no item anterior. 87 

2.1.1 - Novos Registros – Conselheiro Relator: Judah Torres Lima: PESSOA FÍSICA - REGISTRO 88 

DEFINITIVO - DEFERIDO: 1)TARCILA BIANCA ALBINO BARRONCAS, Processo nº 003/2022, Reg. nº 89 

3.116. 2)MARCO ANTONIO DA CUNHA EVANGELISTA, Processo nº 004/2022, Reg. nº 3.117. 90 

3)DIANNA BOTELHO ALECRIM, Processo nº 005/2022, Reg. nº 3.118. 2.1.2 Cancelamento, 91 

Suspensão, Ativo com Desconto e Extinção - Conselheiro Relator: Judah Torres Lima: 1) 92 

CANCELAMENTOS DE REGISTROS - DEFERIDOS: a) LUANN FELIPE DE MORAES LÔBO , Processo nº 93 

007/2018, Reg. nº 3.029 – Exercício de outra profissão;  b) SEBASTIÃO CAVALCANTE DE MESQUITA 94 

SOBRINHO, Processo nº 648/2002, Reg. nº 1.658 – Exercício de outra profissão; c) OLIVEIROS 95 



 

 

RODRIGUES DE MOURA , Processo nº 006/1987, Reg. nº 942 – Desemprego Permanente; E nada 96 

mais havendo a tratar, o conselheiro e presidente da Sessão Marcus Anselmo da Cunha Evangelista 97 

deu por encerrado os trabalhos da Quarta Sessão Plenária Ordinária, às 15:30 horas, dos quais eu 98 

Albertina de Fátima Souza de Santana, lavrei a presente Ata que, lida e achada conforme, vai 99 

assinada por mim e pelo Presidente da Sessão. Manaus, 28 de abril de 2022. 100 

 101 

 102 

Econ. Marcus Anselmo da Cunha Evangelista 103 

Presidente da Sessão 104 

CORECON-AM nº 1.893 105 

 106 

 107 

Econ.  Albertina de Fátima Souza de Santana 108 

Gerente Executivo 109 

CORECON-AM nº. 2.455 110 


